LA ROUE LIBRE DE THAU

CONSEIL D'ADMINISTRATION Vendredi 16 Février 2024 chez Brigitte à Frontignan

La séance s'est ouverte à 19 h.

Étaient présents :

- Frédéric Passicot
- Loïc Perez
- Brigitte Pelerein
- Madeleine Verger
- Alika Legay

Excusée: Ingrid Picard

Invité: Daniel Rigaud

Désignation des membres du bureau

Frédéric Passicot : Président Madeleine Verger : Trésorière

Loïc Perez : Secrétaire

Frédéric en qualité de président a défini les objectifs immédiats de l'Association.

Daniel a présenté la liste des outils utilisés dans le cadre de la communication de l'Association. Un tableau présentait les logins, les mots de passe et les URL.

A l'issue de la présentation, les membres ont établi selon un premier tour de table l'attribution des différents outils selon les compétences de chacun.

La distribution des tâches a été confirmée comme suit :

Infomaniak : gestion de la messagerie (contact@larouelibredethau.org) Frédéric Passicot, Loïc Perez.

Brevo: envoi en nombre de mails (balades, messages aux adhérents) Alika Legay, Brigitte Pelerein et Daniel Rigaud en soutien.

L'utilisation gratuite de cette application nous contraint à n'envoyer que 300 mails par jour. La proposition est actée de réduire ou supprimer certains fichiers. Pour l'instant, on étale les envois aux adhérents sur 2 jours pour ne pas dépasser 300 : fichier adhérents 2023 et fichier adhérents 2024.

Hello Asso pour les adhésions en ligne.

Madeleine. Anne-Marie et en soutien Daniel

Facebook

Loïc Perez, Frédéric Passicot et en soutien Daniel Rigaud.

Le Site

Chaque membre du CA et tous les adhérents transmettre envoyer à Daniel une note, une photo ou un article afin qu'il soit mis sur le site.

Pour le moment, Daniel continue de l'alimenter et de le mettre en ligne.

Newsletter « l'info en roue libre »

Alika Legay avec les informations données par le CA et les adhérents.

Poursuite de la Newsletter au rythme qui conviendra à tout le monde par rapport aux sujets que chacun peut apporter pour la rédiger.

Alika Legay rassemblera les informations pour les exploiter avec le soutien de Daniel Rigaud.

Sur l'ensemble des outils Brevo, Infomaniak, le site Internet et Hello Asso, le webmaster est Maëlic Philippot.

Fichier des adhérents

Le fichier des adhérents utiles à la gestion de l'Association est renseigné par Madeleine Verger à partir des cotisations d'adhésion.

Le fichier est transmis à Anne-Marie Crépin qui assure la gestion de l'association avec Madeleine. Ce fichier sert au suivi comptable de l'association et permet de réaliser mensuellement le tableau de la comptabilité de trésorerie.

Le fichier est également transmis à Daniel pour inscrire les adhérents (nouveaux et ré-adhésions) dans Brevo, condition indispensable pour qu'ils reçoivent les messages de l'association.

Les relations avec la mairie de Frontignan continuent d'être assurées par Ingrid Picard.

Les balades du dimanche sont programmées par Brigitte Pelerein et postées sur Brevo, en soutien aussi sur Brevo de Alika pour les balades du vendredi.

La vélo école sera relancée par Frédéric.

Ont été abordés les relations avec la FUB, avec la Préfecture (nécessité de transmettre les coordonnées du nouveau C A, ce dont se charge Daniel Rigaud), la banque et autres organismes, Collectif Vélo Occitanie (Frédéric et Loïc).

Jean-Pierre Van Vooren et Lina Saliou gardent le contact avec le Département.

La signature de la Convention avec le Département est adoptée, Loïc poursuit les démarches.

Daniel a rappelé aux membres du CA que l'Association est bien assurée.

Les projets

Participation à « Mai à Vélo » à Frontignan, à Sète, et dans d'autres communes éventuellement.

Susciter chez les adhérents l'envie de participer à la vie de l'Association. Susciter de leur part de nouvelles initiatives.

La séance est close à 21h. La soirée se poursuit de façon conviviale merci Brigitte!